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虚拟货币建仓

我进入币圈的时间不长，也就大半年，投入的钱也不多，前前后后也就几万块，跟
动辄几十万上百万的币圈老韭菜可能真的不能比。

虚拟币究竟要怎么投，以鄙人浅见，如果你想的是在保证本金安全的前提下缓慢升
值的话，那就买大家都认可的主流币种吧。

如果你的投资风格比较激进，那你可以适当往小币种里面砸一点。

一言以蔽之：主流币种可以适当重仓，小币种少量建仓。

在今年年初的时候我买了波场，当时价格0.3元。刚买两天过后，大涨便开始了。仅
仅两三天时间，波长便涨到了2.2元，我在价格1.8元的时候平仓了。

和瑞波那一次不同，波场价格没有再上涨，而是一路回吐前期涨幅，到现在都还没
有缓过来。

投小币种有点像赌博，你一定要懂得在适当的位置平仓，而不是等它继续升值。

但无论是投什么样的币种，你一定要了解它，不了解的坚决不投。了解它的团队，
它的前景，了解这些东西并不容易，因为这跟个人的商业理解有关。
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